



شركة الفارس الوطنية للاستثمار والتصدير

AL-FARIS NATIONAL COMPANY FOR INVESTMENT & EXPORT (PLC)

النموذج الخاص بالإفصاح عن تداولات الاشخاص المطلعين

Disclosure of insider trading forms

نموذج رقم (1-4)

Form No. (4-1)

To: Jordan Securities Commission Amman Stock Exchange Date: 24/11/2020 Ref. 484/2020 Subject: Trading in securities	السادة هيئة الأوراق المالية السادة بورصة عمان التاريخ: 2020/11/24 الرقم: 2020/484 الموضوع: تداول بالأوراق المالية	
Please disregard our previous letter Ref. 483/2020. and consider this one: Kindly be informed that Messrs. AlNameer Investments Company bought on Tuesday 24/11/2020 (1200) shares from (AlFaris National Company for Investment and Export plc) shares. (SSC) ownership in this company became (5.579.977) shares, with a percentage of ownership (34.8749) in the company's capital (16.000.000JD):	لاحقاً لكتابنا رقم 2020/483 ، يرجى التكرم بإلغائه واعتماد كتابنا الحالي (برقم 2020/484)، حيث تم شراء وليس بيع الأسهم من قبل السادة شركة النمير للإستثمارات يوم الثلاثاء الموافق 2020/11/24، العدد (1200) سهماً من أسهم شركة الفارس الوطنية للاستثمار والتصدير، وأصبح رصيد مساهمته في الشركة 5579977 سهم وبنسبة (34.8749) من رأس مال الشركة (16.000.000) دينار أردني:	
Relation to the company	Insert (X) when applied	العلاقة مع الشركة
1. Executive Management		(1) إدارة تنفيذية
2. Board Member	X	(2) عضو مجلس إدارة
3. Employee		(3) موظف في الشركة
4. Major Shareholder (owns 5% or more of the company's capital)	X	(4) كبار مساهمين (يملك 5% أكثر من رأس المال الشركة)
5. Brokerage Firm		(5) شركة وساطة
6. Brokerage Firm employee		(6) موظف في شركة الوساطة
7. Other		(7) أخرى
8. AlFaris National Company for Investment & Export plc.		(8) شركة الفارس الوطنية للإستثمار والتصدير
9. General Manager Majed Sifri		(9) توقيع المدير العام ماجد سفري